
Discovery informa de los resultados financieros del primer trimestre de 2024

14 de mayo de 2024, Toronto, Ontario – Discovery Silver Corp. (TSX: DSV, OTCQX: DSVSF) ("Discovery" o la "Compañía") anunció hoy los resultados financieros para el trimestre finalizado el 31 de marzo de 2024 ("T1 2024"). La Compañía también proporcionó un resumen de los eventos clave desde principios de 2024, incluida la publicación el 20 de febrero de 2024 de los resultados del estudio de factibilidad (el "Estudio de Factibilidad" o "Estudio") para el proyecto de plata Cordero ("Cordero" o el "Proyecto"), propiedad 100% de Discovery en el estado de Chihuahua, México. Todas las cifras se expresan en dólares canadienses, a menos que se indique lo contrario.

Tony Makuch, CEO, comentó: "Durante el primer trimestre de 2024, logramos un hito importante con la publicación del Estudio de Factibilidad para nuestro Proyecto Cordero. Los resultados del estudio establecen claramente a Cordero como uno de los proyectos de desarrollo de plata más grandes del mundo, tanto en términos de reservas como de producción estimada. El Proyecto promediará 37 millones de onzas ("Moz") de plata equivalente ("AgEq")1 anualmente durante los primeros 12 años con bajos costos unitarios que generarán atractivos rendimientos económicos. Es muy importante destacar que el proyecto generará beneficios socioeconómicos sustanciales en México en forma de creación de empleos, capacitación profesional, inversión directa, compra de bienes y servicios locales e ingresos fiscales, y se desarrollará y operará conforme a las mejores prácticas en minería responsable. Además, aportaremos tecnología e infraestructura valiosas como parte del Proyecto que proporcionarán importantes beneficios en áreas clave como el tratamiento y la purificación del agua. También continuaremos nuestro trabajo para edificar la presencia de Cordero en la comunidad alrededor de Parral y en el Estado de Chihuahua, a través de la participación directa y el apoyo continuo a iniciativas, organizaciones e instituciones locales.

"Otra característica clave del Proyecto Cordero es el tremendo apalancamiento que proporciona al precio de la plata. Los robustos rendimientos económicos del Proyecto se estimaron utilizando un precio de la plata de US\$22 por onza. En lo que va de 2024, el precio de la plata ha aumentado cerca de un 20%, hasta superar los 28 dólares por onza, impulsado en gran medida por los fundamentos favorables del mercado, ya que se espera que el mercado de la plata sea deficitario por cuarto año consecutivo en 2024, lo que refleja una demanda récord en sectores clave como los vehículos eléctricos, la energía solar y otras formas de energía verde. A los precios actuales de metales en el mercado spot², el valor actual neto después de impuestos ("VAN5%") del Proyecto aumenta en un 70%, de US\$1,200 millones a US\$2,000 millones y alcanza los US\$3,000 millones en el Año 4, cuando el Proyecto alcanza la producción de 51,000 toneladas por día. Este apalancamiento significativo no incluye el beneficio potencial del crecimiento de las reservas que podría ocurrir a precios más altos, ya que hay 240 millones de toneladas de Recursos Medidos e Indicados situados fuera del tajo de reserva del Estudio de Factibilidad que se estimaron utilizando un precio de la plata de US\$24 por onza.

"De cara al futuro, nuestro programa de trabajo en 2024 tiene como objetivo reducir aún más el riesgo de Cordero, continuar avanzando en la obtención de permisos, la adquisición o el arrendamiento de derechos de acceso a superficies adicionales y seguir avanzando con nuestro programa de relaciones comunitarias a medida que trabajamos para completar los trámites de permisos y el financiamiento del Proyecto".

LO MÁS DESTACADO DEL PRIMER TRIMESTRE DE 2024:

- **Programa de trabajo de 2024:** Los aspectos más destacados del programa de trabajo de 2024 se publicaron en enero de 2024 e incluyeron planes para completar el trabajo de Ingeniería y Diseño Inicial ("FEED", por las siglas en inglés de Front-End Engineering Design) que nos permitirá ordenar equipos con plazos de entrega prolongados; trámites de permisos adicionales, incluido el objetivo de presentar el "Cambio de Uso de Suelo" ("CUS") durante el tercer trimestre; trabajos de ingeniería y permisos relacionados con la generación y transmisión de energía y el tratamiento de agua; avance adicional en la adquisición o arrendamiento de derechos superficiales; y continuar avanzando en el trabajo de relaciones comunitarias en apoyo del proceso de permisos.
- **Estudio de factibilidad:** Los resultados del estudio de factibilidad para Cordero se publicaron el 20 de febrero de 2024. Los resultados posicionan a Cordero como un proyecto de desarrollo de plata líder en el mundo con una producción a gran escala, de larga vida útil y bajo costo que generará retornos atractivos, brindará beneficios sustanciales para México y logrará las mejores prácticas en minería responsable.
 - **Producción a gran escala, de larga duración y bajo costo:** 19 años de vida útil de la mina ("LOM") con una producción anual promedio de 33 Moz AgEq a lo largo de la vida de la mina y un promedio de costos de mantenimiento todo incluido por debajo de US\$13.50 por onza AgEq.
 - **Rendimientos atractivos:** El plan de desarrollo en dos etapas contribuye a una economía favorable, con VAN 5% de US\$1,200 millones a US\$22 por onza de plata, que aumenta a US\$2,200 millones en el año 4 cuando el Proyecto esté terminado por completo.
 - **Beneficios sustanciales para México:** Inversión total de US\$1.4 mil millones (incluyendo una inversión inicial de US\$606 millones), 2,500 empleos directos creados durante la construcción, alcanzando un máximo de más de 1,000 empleos directos durante la operación, un estimado de US\$4,000 millones en bienes y servicios comprados y pagos de impuestos esperados de aproximadamente US\$1,400 millones en México.
 - **Estándares ambientales líderes en la industria:** Se han realizado revisiones de terceros de las prácticas ambientales propuestas para garantizar el cumplimiento de los estándares líderes en la industria; \$130 millones de dólares estadounidenses presupuestados para la restauración y rehabilitación del sitio; se incluye una importante inversión en infraestructura y tecnología para el tratamiento y reciclaje de aguas residuales para que estas sean la principal fuente de agua del Proyecto.
- **Acuerdo de acceso a tierras:** En marzo de 2024, la Compañía finalizó un acuerdo de acceso a tierras para el uso de 600 hectáreas de tierras adyacentes al Proyecto, que se utilizarán para el camino de acceso a la mina, así como para el almacenamiento de agua. El acuerdo se alcanzó

con el Ejido Cordero, una forma de propiedad de la tierra comunal, y que es parte de los esfuerzos continuos de la Compañía para avanzar y reducir el riesgo del proyecto Cordero.

- Aumento de los precios de la plata: Los precios al contado de la plata han aumentado cerca de un 20% en lo que va de 2024 (al 13 de mayo de 2024) hasta los \$28.39 dólares por onza. El aumento de los precios de la plata reflejó en gran medida la continuidad de los sólidos fundamentos del mercado, ya que el Instituto de la Plata⁴ proyecta un déficit de mercado en 2024 de más de 200 millones de onzas, el cuarto año consecutivo de déficits del mercado y el segundo déficit más alto en más de 20 años. Según el Instituto de la Plata, los déficits del mercado están siendo impulsados por niveles récord de demanda industrial de plata, en gran parte relacionados con el uso de plata en vehículos eléctricos, paneles solares y otras formas de energía verde, así como el uso emergente de la plata en muchas aplicaciones de inteligencia artificial. La producción minera de plata disminuyó un 1% en 2023, y se espera otra ligera reducción en 2024.

1. Consulte la sección Información Técnica de este comunicado de prensa para obtener más información relacionada con la producción de AgEq.
2. Los precios actuales de los metales en el mercado spot al 13 de mayo de 2024 son plata: US\$28.39 por onza; oro: US\$2,346 por onza; zinc: US\$1.34 por libra y plomo: US\$1.02 por libra versus precios en el Estudio de Factibilidad plata: US\$22.00 por onza; oro: US\$1,600 por onza; zinc: US\$1.20 por libra; plomo: US\$1.00 por libra.
3. Medida no PCGA. Consulte las secciones Información Técnica y Medidas no PCGA de este comunicado de prensa.
4. Consulte la Encuesta Mundial de la Plata 2024 del Instituto de la Plata y el comunicado de prensa relacionado, disponible en www.silverinstitute.org.

DATOS FINANCIEROS SELECTOS:

Los siguientes datos financieros seleccionados se resumen a partir de los estados financieros consolidados provisionales condensados no auditados de la Compañía y las notas relacionadas con los mismos (los "Estados Financieros") y la Discusión y Análisis de la Administración ("MD&A") para el trimestre finalizado el 31 de marzo de 2024.

Los Estados Financieros y el MD&A de la Compañía están disponibles en www.discoverysilver.com o en SEDAR en www.sedarplus.ca.

	Q1 2024	Q1 2023
Pérdida neta	\$ (680,805)	\$ (3,999,718)
Básica y diluida por acción	\$ (0.00)	\$ (0.01)
Utilidad (pérdida) integral total	\$ 1,118,080	\$ (3,344,648)
Promedio ponderado de acciones en circulación	395,973,316	352,071,321

	Marzo 31, 2024	December 31, 2023
Efectivo y equivalentes de efectivo	\$ 50,704,880	\$ 58,944,459
Activos totales	\$ 147,418,451	\$ 146,065,998
Total pasivos corrientes	\$ 11,443,293	\$ 12,168,225
Capital de trabajo ⁽¹⁾	\$ 42,866,483	\$ 49,691,371
Capital contable total	\$ 131,420,682	\$ 129,421,106

(1) Definido como activos corrientes menos pasivos corrientes de los estados financieros consolidados de la Compañía.

Acerca de Discovery

El proyecto insignia de Discovery es su proyecto Cordero, propiedad total de la Compañía, el depósito de plata sin explotar más grande del mundo. El Estudio de Factibilidad finalizado en febrero de 2024 demuestra que Cordero tiene el potencial de convertirse en un proyecto a gran escala y de larga duración, con bajos costos unitarios y atractivos rendimientos económicos que ofrece la combinación de margen, tamaño y escalabilidad. Cordero se encuentra cercano a infraestructura en un prolífico cinturón minero en el Estado de Chihuahua, México.

En nombre del Consejo de Administración

Tony Makuch, P.Eng

Presidente, CEO y Director

Para obtener más información, póngase en contacto con:

Forbes Gemmell, CFA

VP Desarrollo Corporativo

Teléfono: 416-613-9410

electrónico: forbes.gemmell@discoverysilver.com

Sitio web: www.discoverysilver.com

Persona Calificada

Gernot Wober, P.Geo, VP de Exploración, Discovery Silver Corp. y Pierre Rocque, P.Eng., consultor independiente de la Compañía, ambas "Personas Calificadas" como se define dicho término en NI 43-101, son las Personas Calificadas designadas por la Compañía para este comunicado de prensa dentro del significado del Instrumento Nacional 43-101 Normas de Divulgación para Proyectos Minerales ("NI 43-101"). El Sr. Wober y el Sr. Rocque han revisado y validado que la información contenida en este comunicado de prensa sea precisa.

Información Técnica

- El equipo que preparó el Estudio de Factibilidad fue liderado por Ausenco Engineering Canada ULC ("Ausenco"), con el apoyo de AGP Mining Consultants Inc. ("AGP"), WSP USA Inc. ("WSP") y RedDot3D Inc.
- Los recursos minerales que no son reservas minerales no tienen viabilidad económica demostrada.
- Se preparó un informe técnico completo de acuerdo con NI 43-101, que fue presentado en SEDAR el 28 de marzo de 2024.
- El AgEq producido es metal recuperado en concentrado. AgEq es metal pagable a partir de concentrado. El AgEq producido y el AgEq pagable se calculan como $Ag + (Au \times 72.7) + (Pb \times 45.5) + (Zn \times 54.6)$; estos factores se basan en los precios de los metales de Ag - \$22/oz, Au - \$1,600/oz, Pb - \$1.00/lb y Zn - \$1.20/lb.
- El AISC se calcula como: [Costos de operación (minería, procesamiento y G&A) + Regalías + Transporte de Concentrado + Cargos por Tratamiento y Refinación + Penalidades por Concentrado + Capital de Mantenimiento (excluyendo \$37M de capex para la compra inicial de la flota minera en el Año 1)] / Onzas AgEq pagables.

MEDIDAS NO PCGA:

La Compañía ha incluido ciertas medidas de desempeño y coeficientes no PCGA como se detalla a continuación. En la industria minera, estas son medidas y coeficientes de rendimiento comunes, pero pueden no ser comparables con medidas o coeficientes similares presentadas por otros emisores y las medidas y coeficientes no PCGA no tienen ningún significado estandarizado. En consecuencia, estas medidas y coeficientes se incluyen para proporcionar información adicional y no deben considerarse de forma aislada o como sustituto de las medidas de rendimiento preparadas de acuerdo con las Normas de Contabilidad NIIF. Los costos totales en efectivo por onza, los costos de mantenimiento todo incluido y el flujo de caja libre son medidas o coeficientes financieras prospectivas no PCGA. Como el Proyecto Cordero no está en producción, es posible que estas medidas o coeficientes financieros prospectivas no PCGA no se concilien con la medida comparable más cercana según las NIIF y no existe una medida o razón financiera no PCGA histórica equivalente para estas medidas o coeficientes financieros prospectivas no PCGA. A continuación, se describe con más detalle cada medida y razón financiera no PCGA utilizado en el presente documento.

COSTOS TOTALES EN EFECTIVO

La Compañía calculó los costos totales en efectivo por onza dividiendo la suma de los costos de operación, los costos de regalías, los impuestos de producción, los costos de refinación y embarque neto de créditos por subproductos de la plata, entre las onzas pagaderas. Si bien no existe un significado estandarizado de la medida en toda la industria, la Compañía cree que esta medida es útil para los usuarios externos en la evaluación del desempeño operativo.

COSTOS DE MANTENIMIENTO TODO INCLUIDO

La Compañía ha proporcionado una medida de desempeño de costos de mantenimiento todo incluido que refleja todos los gastos que se requieren para producir una onza de plata de las operaciones. Si bien no existe un significado estandarizado de la medida en toda la industria, la definición de la Compañía se ajusta a la definición de costos de mantenimiento todo incluido establecida por el Consejo Mundial del Oro en su Nota de Directrices actualizada emitida en 2018. La Compañía cree que esta medida es útil para los usuarios externos en la evaluación del desempeño operativo y la capacidad de la Compañía para generar flujo de efectivo libre a partir de las operaciones actuales. Las modificaciones posteriores de las directrices no han afectado sustancialmente a las cifras presentadas.

FLUJO DE CAJA LIBRE

El flujo de caja libre es una medida de rendimiento no PCGA que se calcula como los flujos de caja de las operaciones netas de los flujos de caja invertidos en propiedades, planta y equipo y activos de exploración y evaluación. La Compañía considera que esta medida es útil para los usuarios externos al momento de evaluar la capacidad de la Compañía para generar flujos de efectivo a partir de sus proyectos mineros.

DECLARACIONES PROSPECTIVAS:

Ni TSX Exchange ni su Proveedor de Servicios de Regulación (como se define dicho término en las políticas de TSX Exchange) aceptan responsabilidad alguna por la suficiencia o exactitud de este comunicado.

Este comunicado de prensa no debe distribuirse a los servicios de noticias de los Estados Unidos ni difundirse en los Estados Unidos.

Este comunicado de prensa no constituye una oferta de venta ni una solicitud de una oferta de compra, ni habrá ninguna venta de ninguno de los valores en ninguna jurisdicción en la que dicha oferta, solicitud o venta sea ilegal, incluyendo valores en los Estados Unidos de América. Los valores no han

sido ni serán registrados bajo la Ley de Valores de los Estados Unidos de 1933, con sus enmiendas (la "Ley de 1933") o cualquier ley estatal de valores y no pueden ofrecerse o venderse dentro de los Estados Unidos o a, o por cuenta o beneficio de, Personas de los EE. UU. (como se define en la Regulación S bajo la Ley de 1933) a menos que se registren bajo la Ley de 1933 y las leyes estatales de valores aplicables, o se cuente con una exención de dichos requisitos de registro.

Nota de advertencia con respecto a las declaraciones prospectivas

Este comunicado de prensa puede incluir declaraciones prospectivas que están sujetas a riesgos e incertidumbres inherentes. Todas las declaraciones contenidas en este comunicado de prensa, que no sean declaraciones de hechos históricos, deben considerarse prospectivas. Aunque Discovery cree que las expectativas expresadas en dichas declaraciones prospectivas se basan en suposiciones razonables, dichas declaraciones no son garantías de rendimiento futuro y los resultados o condiciones reales pueden diferir de manera importante de los descritos en las declaraciones prospectivas. Las declaraciones incluyen, de manera enunciativa mas no limitativa, la factibilidad del Proyecto y su economía atractiva y aspectos positivos de la exploración significativos; la decisión de construcción y desarrollo del Proyecto el momento y los resultados del estudio de factibilidad y los costos operativos y de capital anticipados, los costos de mantenimiento, el valor actual neto, la tasa interna de retorno, el método de minería del Proyecto, el período de recuperación, la capacidad del proceso, la producción anual promedio de metales, las recuperaciones promedio del proceso, la renovación de la concesión, los permisos del Proyecto, los métodos anticipados de minería y procesamiento, el cronograma de producción para el estudio de factibilidad y el perfil de producción de metales, el período de construcción previsto, la vida útil prevista de la mina, las recuperaciones y leyes previstas, las tasas de producción previstas, la infraestructura, los estudios de impacto social y ambiental, la finalización de los elementos clave de reducción de riesgos, incluido el momento de la recepción de los permisos, la disponibilidad de agua y energía, la disponibilidad de mano de obra, creación de empleos y otros beneficios económicos locales, las tasas impositivas y los precios de los productos básicos que respaldarían el desarrollo del Proyecto y otras declaraciones que expresan las expectativas de la administración o estimados de desempeño futuro, así como resultados operativos, geológicos o financieros. La información relativa a las estimaciones de recursos/reservas minerales y el análisis económico de los mismos contenidos en los resultados del estudio de factibilidad también son declaraciones prospectivas en el sentido de que reflejan una predicción de la mineralización que se encontraría, y los resultados de la minería, si se desarrollara y explotara un depósito mineral. Las declaraciones prospectivas son declaraciones que no son hechos históricos y que abordan eventos, resultados, producción o desarrollos que la Compañía espera que ocurran. Las declaraciones prospectivas se basan en las creencias, estimaciones y opiniones de la gerencia de la Compañía en la fecha en que se realizan las declaraciones e implican una serie de riesgos e incertidumbres.

Los factores que podrían hacer que los resultados reales difieran de manera importante de los descritos en las declaraciones prospectivas incluyen fluctuaciones en los precios del mercado, incluidos los precios de los metales, la disponibilidad continua de capital y financiamiento, y las condiciones económicas, de mercado o comerciales en general, los resultados reales de actividades de exploración en curso y futuras; cambios a estimados actuales de reservas y recursos minerales; conclusiones de evaluaciones económicas y geológicas; cambios en parámetros del proyecto conforme se siga refinando los planes; la naturaleza especulativa de la exploración y desarrollo mineral; riesgos para obtener y mantener las licencias, permisos y autorizaciones necesarias para la etapa de desarrollo de la Compañía y los activos de operación; las operaciones pueden quedar expuestas a nuevas enfermedades, epidemias o pandemias, incluyendo cualquier efecto en curso o futuro del COVID-19 (y cualquier respuesta en curso o futura de organismos reguladores o el gobierno) y su impacto en el mercado más amplio y el precio de las acciones de la Compañía en los mercados de valores; órdenes o mandatos estatales o federales (incluyendo con respecto a las operaciones mineras en general o las empresas o servicios auxiliares requeridos para las operaciones) en México, todo lo cual puede afectar muchos aspectos de las operaciones de la Compañía, incluyendo la capacidad de transportar al

personal desde y hacia el sitio, disponibilidad de contratistas y suministros y la capacidad de vender o entregar la plata extraída; cambios en la legislación, controles o reglamentos gubernamentales nacionales y locales; incumplimiento de las leyes y reglamentos ambientales y de salud y seguridad; disponibilidad de mano de obra y contratistas (y poder asegurarla en términos favorables); perturbaciones en el mantenimiento o provisión de la infraestructura y los sistemas de tecnología de información requeridos; fluctuaciones en los precios del oro o de otros productos básicos como combustible diésel, gas natural y electricidad; dificultades de operación o técnicas en relación con las actividades de minería y desarrollo, incluyendo retos geotécnicos y cambios en los estimados de producción (que parten del supuesto de la exactitud de la ley del mineral proyectada, tasas de extracción, momento de la recuperación y estimados del índice de recuperación y que pueden sufrir el impacto de mantenimiento no programado); fluctuaciones en tipos de cambio de divisas (en particular dólar canadiense, dólar estadounidense y peso mexicano); el impacto de la inflación; conflictos geopolíticos; relaciones con los empleados y la comunidad; el impacto de litigios y procedimientos administrativos (incluyendo mas no limitado a reformas a las leyes de minería en México) y cualquier decisión final judicial, arbitral y/o administrativa; perturbaciones que afecten las operaciones, disponibilidad de o aumento en los costos asociados con los insumos para la minería y mano de obra; demoras en las decisiones de construcción y cualquier desarrollo del Proyecto; cambios con respecto al método pretendido de explotación y procesamiento del mineral del Proyecto; riesgos y peligros inherentes asociados con la minería y el procesamiento de minerales incluyendo peligros ambientales, accidentes industriales, formaciones, presiones o hundimientos inusuales o inesperados; el riesgo de que las minas de la Compañía no se desempeñen según lo planeado; incertidumbre respecto a la capacidad de la Compañía de garantizar capital adicional para llevar a cabo sus planes de negocios; impugnaciones a los títulos de propiedad; expropiación o nacionalización de la propiedad; eventos políticos o económicos en Canadá y México y otras jurisdicciones en las que la Compañía pueda ejercer actividades comerciales en el futuro; aumentos en los costos y riesgos relacionados con el potencial impacto del cambio climático; los costos y el momento de la exploración, construcción y desarrollo de nuevos yacimientos; riesgo de pérdida debido a sabotaje, protestas y otras perturbaciones civiles; el impacto de la liquidez global y la disponibilidad de crédito y los valores de los activos y los pasivos basados en flujos de caja futuros proyectados; riesgos que surjan de mantener instrumentos derivados; y oportunidades de negocios que la Compañía pudiera buscar. No se puede asegurar que tales declaraciones resulten precisas y, por lo tanto, se aconseja a los lectores que confíen en su propia evaluación de tales incertidumbres. Discovery no asume ninguna obligación de actualizar alguna declaración prospectiva, excepto según lo exijan las leyes aplicables. Los riesgos e incertidumbres que pueden afectar a las declaraciones prospectivas, o los factores materiales o supuestos utilizados para desarrollar dicha información prospectiva, se describen bajo el título "Factores de riesgo" en el Formulario de Información Anual de la Compañía con fecha del 28 de marzo de 2024, que está disponible en el perfil de emisor de la Compañía en SEDAR en www.sedarplus.ca.